

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala Rahmat dan Karunia-Nya yang telah melimpahkan karunianya kepada penulis, sehingga mampu menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat dalam memperoleh gelar sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematik dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis ingin berterimakasih kepada pihak-pihak yang telah menyampaikan bantuan kepada penulis, baik secara langsung ataupun tidak langsung sehingga membantu proses penyelesaian tugas akhir ini. Ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Hasratuddin, M.Pd sebagai Dosen Pembimbing Skripsi, atas bimbingan, motivasi, dan arahan yang luar biasa sehingga setiap proses dalam penyusunan skripsi ini dapat dilalui dengan baik. Kepada Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si, Bapak Dr. KMS. Muhammad Amin Fauzi, M.Pd, dan Ibu Prihatin Ningsih Sagala, S.pd., M.Si selaku Dosen Penguji, yang telah memberi masukan dan saran perbaikan terhadap skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada bapak Budi Halomoan Siregar, S.Pd., M.Sc sebagai Dosen Pembimbing Akademik yang memberikan banyak motivasi selama perkuliahan, dan seluruh Dosen Matematika dan Staf Pegawai di Jurusan Matematika yang telah membantu dalam perkuliahan. Penulis juga tidak lupa mengucapkan terimakasih kepada Bapak Walman Sihombing, S.Pd selaku kepala sekolah SMP Negeri 3 Pematangsiantar, Serta adik-adik siswa kelas VII-4 selaku kelas subjek penelitian yang diteliti oleh peneliti, atas bantuannya dalam menerima dan memberi keleluasaan kepada penulis untuk melakukan penelitian di sekolah tersebut.

Terlebih lagi penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih kepada Bapak Jostor Ompusunggu dan Ibu Matta Simamora sebagai orang tua dari penulis, serta seluruh keluarga besar yang ikut berjuang dengan mendoakan dan memberikan berbagai macam bentuk dukungan tiada henti kepada penulis sehingga mampu menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan hingga selesainya skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa ini masih memiliki kekurangan dan keterbatasan. Namun demikian, sembari mengharapkan kritik dan saran yang membangun, penulis mengharapkan skripsi ini dapat bermanfaat bagi pihak-pihak terkait, terutama dalam mewujudkan pembelajaran yang berkualitas di kelas.

Medan, Juli 2023

Penulis,

Maxwell Ompusunggu

